

Quito, 10 de abril de 2019

AGENDA INTERNACIONAL PARA PROMOVER LOS ALCANCES DEL PLAN DE PROSPERIDAD

Con el fin de ratificar la inserción del Ecuador en el contexto económico internacional y promover un mayor flujo de inversiones hacia el país, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, cumplirá una agenda de trabajo en Santiago (Chile) y Washington (EE.UU.) desde el 11 al 14 de abril del año en curso. La confianza de la comunidad internacional en el Plan de Prosperidad ha abierto las puertas al país para un mayor acceso a respaldo financiero, técnico y de desarrollo productivo y social.

Por eso, el jueves 11, el Ministro participará en una serie de reuniones en Chile, entre ellas, el seminario “Ecuador: Destino de Inversiones” que contará con la presencia de importantes inversionistas de ese país. Martínez expondrá sobre el cambio de modelo económico que ha llevado adelante el gobierno del presidente Lenín Moreno y que ha permitido recuperar la seguridad, confianza y credibilidad del mundo, gracias a la aplicación del Plan de Prosperidad.

Antes, el Secretario de Estado compartirá con miembros de la Cámara de Comercio de Santiago, con autoridades del Ministerio de Hacienda de Chile y con el Directorio de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), asociación gremial de empresas industriales. Estos encuentros permitirán estrechar las relaciones comerciales entre ambos países y promover más inversiones hacia el Ecuador.

El Ministro llegará a Washington el viernes 12 de abril para participar de las Reuniones de Primavera, del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional (FMI), principalmente en temas relacionados con la ayuda humanitaria y la protección social y ambiental, además de la atracción de inversiones.

Considerando que el Ecuador es uno de los países que más ha acompañado la diáspora de ciudadanos venezolanos, Martínez asistirá al foro “Más allá de las fronteras. Una mirada al éxodo venezolano”, donde se abordarán los desafíos que tiene la región ante esta situación y la importancia de acceder al apoyo internacional.

Uno de los objetivos del Plan de Prosperidad es que el Ecuador alcance un desarrollo sustentable y que las futuras generaciones tengan un mejor país no solo en lo económico sino también amigable con el medio ambiente. En este contexto, el Secretario de Estado estará presente en el lanzamiento de la Coalición de Ministros de Finanzas por el Cambio Climático, en donde suscribirá, con su par de Chile, Felipe Larraín, una declaración del cambio climático como política fiscal.

También se reunirá con la Fundación Panamericana para el Desarrollo (organismo de la Organización de Estados Americanos) para compartir los compromisos y acciones que ha ejecutado el Ecuador para la igualdad de oportunidades y la protección social, aspecto que es uno de los pilares del Plan de Prosperidad.

El domingo 14 de abril, acompañará al presidente de la República, Lenin Moreno, en su intervención en el Foro “Sin dejar a nadie atrás: Empoderando e incluyendo a personas con discapacidad en el desarrollo”, un evento organizado por la Asociación Internacional de Fomento del Banco Mundial y al que asistirán líderes financieros, representantes privados y miembros de la sociedad civil, invitado especial del foro.

Entre otras actividades de trabajo, el ministro Martínez estará presente además en las reuniones del Comité Monetario Internacional del FMI, analizando el estado de la economía internacional, y mantendrá encuentros con varios grupos de inversionistas.